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Liturgia Diária – Sinceridade e   transparência nas ações.










 

1a Leitura - Hebreus 10,19-25
Leitura da carta aos Hebreus.

10 19 Por esse motivo, irmãos, temos ampla confiança de poder entrar no santuário eterno, em virtude do sangue de Jesus,
20 pelo caminho novo e vivo que nos abriu através do véu, isto é, o caminho de seu próprio corpo.
21 E dado que temos um Sumo-sacerdote estabelecido sobre a casa de Deus,
22 acheguemo-nos a ele com coração sincero, com plena firmeza
 da fé, o mais íntimo da alma isento de toda mácula de pecado e o corpo 
lavado com a água purificadora (do batismo).
23 Conservemo-nos firmemente apegados à nossa esperança, porque é fiel aquele cuja promessa aguardamos.
24 Olhemos uns pelos outros para estímulo à caridade e às boas obras.
25 Não abandonemos a nossa assembléia, como é costume de 
alguns, mas admoestemo-nos mutuamente, e tanto mais quando vedes 
aproximar-se o Grande Dia.

Palavra do Senhor.

Salmo - 23/24
É assim a geração dos que buscam vossa face,

Ó Senhor, Deus de Israel.


Ao Senhor pertence a terra e o que ela encerra,

O mundo inteiro com os seres que o povoam;

Porque ele a tornou firme sobre os mares

E, sobre as águas, a mantém inabalável.


“Quem subirá até o monte o Senhor,

quem ficará em sua santa habitação?”

“Quem tem mãos puras e inocente coração,

quem não dirige sua mente para o crime.


Sobre este desce a bênção do Senhor

E a recompensa de seu Deus e salvador.”

“É assim a geração dos que o procuram

e do Deus de Israel buscam a face.”

Evangelho - Marcos 4,21-25
Aleluia, aleluia, aleluia.

Vossa palavra é uma luz para os meus passos e uma lâmpada luzente em meu caminho (Sl 118,105).


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.

Naquele tempo, 4 21 Jesus dizia à multidão: “Traz-se 
porventura a candeia para ser colocada debaixo do alqueire ou debaixo da
 cama? Não é para ser posta no candeeiro?
22 Porque nada há oculto que não deva ser descoberto, nada secreto que não deva ser publicado.
23 Se alguém tem ouvidos para ouvir, que ouça”.
24 Ele prosseguiu: “Atendei ao que ouvis: com a medida com que medirdes, vos medirão a vós, e ainda se vos acrescentará.
25 Pois, ao que tem, se lhe dará; e ao que não tem, se lhe tirará até o que tem”.

Palavra da Salvação.









Reflexão 





Neste
Evangelho Jesus nos ensina a transparecer pelas nossas ações tudo o que
tivermos dentro do nosso coração para que possamos edificar o reino de Deus.
Assim sendo, as nossas ações deverão ser produtos dos nossos pensamentos e
também dos nossos sentimentos. As nossas ações deverão ser como lâmpadas acesas
colocadas em lugar alto a fim de que todas as pessoas que as vejam sejam
iluminadas, isto é, tenham conhecimento e possam usufruir. Portanto, as nossas
atitudes e obras devem revelar o que cultivamos dentro de nós mesmos (as).  Se, cultivamos em nós bons pensamentos e
regamos os nossos bons sentimentos poderemos também realizar boas obras as
quais são como lâmpadas acesas que podem ser vistas por todas as pessoas.
Quando falseamos ou quando blefamos e escondemos as nossas reais intenções
damos sinal de que também somos capazes de praticar ações duvidosas que mesmo
aparentando bondade, são, no entanto, arapucas que armamos para que outros
caiam. Aí, nós revelamos apenas a escuridão que há dentro do nosso coração.
Jesus continua nos advertindo em relação às nossas ações e, agora também,
quanto aos nossos julgamentos quando diz: “com a mesma medida com que medirdes também vós sereis medidos”.  Muitas vezes nós usamos critérios muito
exigentes para com o nosso próximo e não nos apercebemos de que com o mesmo
rigor nós também seremos julgados (as), e ... por nós mesmos (as)! A medida,
então, é a que nós usamos, isto é, a nossa medida. Precisamos, portanto, ter o
cuidado de purificar os nossos pensamentos e sentimentos a fim de que possamos
atuar com sinceridade e com transparência irradiando ao mundo a Luz que vem do
Senhor. E que as nossas ações e os nossos julgamentos para com os nossos irmãos
(ãs) sejam feitos com uma medida ajustada à nossa própria fraqueza, portanto,
cheios de misericórdia e compaixão. – Você é uma pessoa transparente e sincera?
– As suas ações acompanham os seus sentimentos e pensamentos ou você consegue
camuflá-las? – Você é muito rigoroso (a) com os erros das pessoas? – E com os
seus? – Você é uma pessoa que se impacienta por qualquer coisa? – Qual é a sua
medida?




















Helena Serpa 
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A melhor definição de saudade
















Recebemos esse belo artigo do Dr. Rogério Brandão, Médico oncologista. Vale a pena ler até o fim.



“Como médico cancerologista, já calejado
 com longos 29 anos de atuação profissional (…) posso afirmar que cresci
 e modifiquei-me com os dramas vivenciados pelos meus pacientes…



Não conhecemos nossa verdadeira dimensão até que, pegos pela adversidade, descobrimos que somos capazes de ir muito mais além…



Recordo-me com emoção do Hospital do 
Câncer de Pernambuco, onde dei meus primeiros passos como profissional… 
Comecei a frequentar a enfermaria infantil e apaixonei-me pela 
oncopediatria.



Vivenciei
 os dramas dos meus pacientes, crianças vítimas inocentes do câncer. Com
 o nascimento da minha primeira filha, comecei a me acovardar ao ver o 
sofrimento das crianças.



Até o dia em que um anjo passou por mim!
 Meu anjo veio na forma de uma criança já com 11 anos, calejada por dois
 longos anos de tratamentos diversos, manipulações, injeções e todos os 
desconfortos trazidos pelos programas de químicos e radioterapias.



Mas nunca vi o pequeno anjo fraquejar. Vi-a chorar muitas vezes; também vi medo em seus olhinhos; porém, isso é humano!



Um dia, cheguei ao hospital cedinho e 
encontrei meu anjo sozinho no quarto. Perguntei pela mãe. A resposta que
 recebi, ainda hoje, não consigo contar sem vivenciar profunda emoção.







— Tio, — disse-me ela — às vezes minha 
mãe sai do quarto para chorar escondido nos corredores… Quando eu 
morrer, acho que ela vai ficar com muita saudade. Mas, eu não tenho medo
 de morrer, tio. Eu não nasci para esta vida!



Indaguei:



— E o que a morte representa para você, minha querida?



— Olha tio, quando a gente é pequena, às
 vezes, vamos dormir na cama do nosso pai e, no outro dia, acordamos em 
nossa própria cama, não é? (Lembrei das minhas filhas, na época crianças
 de 6 e 2 anos, com elas, eu procedia exatamente assim.)



— É isso mesmo.



— Um dia eu vou dormir e o meu Pai vem me buscar. Vou acordar na casa Dele, na minha vida verdadeira!



Fiquei “entupigaitado”, não sabia o que dizer. Chocado com a 
maturidade com que o sofrimento acelerou, a visão e a espiritualidade 
daquela criança.



— E minha mãe vai ficar com saudades — emendou ela.



Emocionado, contendo uma lágrima e um soluço, perguntei:



— E o que saudade significa para você, minha querida?



— Saudade é o amor que fica!








Hoje,
 aos 53 anos de idade, desafio qualquer um a dar uma definição melhor, 
mais direta e simples para a palavra saudade: é o amor que fica!



Meu anjinho já se foi, há longos anos. 
Mas, deixou-me uma grande lição que ajudou a melhorar a minha vida, a 
tentar ser mais humano e carinhoso com meus doentes, a repensar meus 
valores.



Quando a noite chega, se o céu está 
limpo e vejo uma estrela, chamo pelo “meu anjo”, que brilha e 
resplandece no céu. Imagino ser ela uma fulgurante estrela em sua nova e
 eterna casa.



Obrigado anjinho, pela vida bonita que teve, pelas lições que me ensinaste, pela ajuda que me deste. Que bom que existe saudade!



O amor que ficou é eterno”.














Retirado do livro: “100 Mensagens para a alma”. Prof. Felipe Aquino. Ed. Cléofas.
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Liturgia Diária  – A barca de Jesus é a Igreja!










 


 


1a Leitura - Hebreus 10,11-18
Leitura da carta aos Hebreus.

10 11 Enquanto todo sacerdote se ocupa diariamente com o seu ministério e
 repete inúmeras vezes os mesmos sacrifícios que, todavia, não conseguem
 apagar os pecados,

12 Cristo ofereceu pelos pecados um único sacrifício e logo em seguida tomou lugar para sempre à direita de Deus,

13 onde espera de ora em diante que os seus inimigos sejam postos por escabelo dos seus pés.

14 Por uma só oblação ele realizou a perfeição definitiva daqueles que recebem a santificação.

15 É o que nos confirma o testemunho do Espírito Santo. Depois de ter dito:

16 “Eis a aliança que, depois daqueles dias, farei com eles” - oráculo 
do Senhor: “imprimirei as minhas leis nos seus corações e as escreverei 
no seu espírito”,

17 acrescenta: “dos seus pecados e das suas iniqüidades já não mais me lembrarei”.

18 Ora, onde houve plena remissão dos pecados não há por que oferecer sacrifício por eles.

Palavra do Senhor.

Salmo - 109/110
Tu és sacerdote eternamente

Segundo a ordem do rei Melquisedeque!



Palavra do Senhor ao meu Senhor:

“Assenta-te ao lado meu direito

até que eu ponha os inimigos teus

como escabelo por debaixo de teus pés!”



O Senhor estenderá desde Sião

Vosso cetro de poder, pois ele diz:

“Domina com vigor teus inimigos.



Tu és príncipe desde o dia em que nasceste;

Na glória e esplendor da santidade,

Como o orvalho, antes da aurora, eu te gerei!”



Jurou o Senhor e manterá sua palavra:

“Tu és sacerdote eternamente

segundo a ordem do rei Melquisedeque!”

Evangelho - Marcos 4,1-20
Aleluia, aleluia, aleluia.

Semente é de Deus a palavra, Cristo é o semeador; todo aquele que o encontra, vida eterna encontrou. 



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.

Naquele tempo, 4 1 Jesus pôs-se novamente a ensinar, à beira do mar, e 
aglomerou-se junto dele tão grande multidão, que ele teve de entrar numa
 barca, no mar, e toda a multidão ficou em terra na praia.

2 E ensinava-lhes muitas coisas em parábolas. Dizia-lhes na sua doutrina:

3 “Ouvi: Saiu o semeador a semear.

4 Enquanto lançava a semente, uma parte caiu à beira do caminho, e vieram as aves e a comeram.

5 Outra parte caiu no pedregulho, onde não havia muita terra; o grão germinou logo, porque a terra não era profunda;

6 mas, assim que o sol despontou, queimou-se e, como não tivesse raiz, secou.

7 Outra parte caiu entre os espinhos; estes cresceram, sufocaram-na e o grão não deu fruto.

8 Outra caiu em terra boa e deu fruto, cresceu e desenvolveu-se; um grão rendeu trinta, outro sessenta e outro cem”.

9 E dizia: “Quem tem ouvidos para ouvir, ouça!”

10 Quando se acharam a sós, os que o cercavam e os Doze indagaram dele o sentido da parábola.

11 Ele disse-lhes: “A vós é revelado o mistério do Reino de Deus, mas aos que são de fora tudo se lhes propõe em parábolas.

12 Desse modo, eles olham sem ver, escutam sem compreender, sem que se convertam e lhes seja perdoado”.

13 E acrescentou: “Não entendeis essa parábola? Como entendereis então todas as outras?

14 O semeador semeia a palavra.

15 Alguns se encontram à beira do caminho, onde ela é semeada; apenas a ouvem, vem Satanás tirar a palavra neles semeada.

16 Outros recebem a semente em lugares pedregosos; quando a ouvem, recebem-na com alegria;

17 mas não têm raiz em si, são inconstantes, e assim que se levanta uma 
tribulação ou uma perseguição por causa da palavra, eles tropeçam.

18 Outros ainda recebem a semente entre os espinhos; ouvem a palavra,

19 mas as preocupações mundanas, a ilusão das riquezas, as múltiplas cobiças sufocam-na e a tornam infrutífera.

20 Aqueles que recebem a semente em terra boa escutam a palavra, acolhem-na e dão fruto, trinta, sessenta e cem por um”.

Palavra da Salvação.






Reflexão 










“A vós foi dado o mistério do reino de Deus; para os que estão fora, tudo acontece em parábolas”! Este
ensinamento dado por Jesus nos revela a chave para que entendamos o mistério do
reino de Deus: estar próximo a Jesus e subir na Sua barca que é a Igreja! A multidão O acompanhava de longe, às
margens, na praia, e por isso não compreendia o que Ele lhe falava, os Seus
discípulos, porém, subiam com Ele na barca, estavam perto Dele, escutavam-No e,
assim, tinham a chance de apreender melhor. 
Quem está longe das coisas de Deus, longe da Igreja, vê, mas não
enxerga, escuta, mas não compreende, por isso, não se converte e permanece na
escuridão.  A Palavra de Deus é a semente
que é jogada na terra do nosso coração e que na medida em que é acolhida é
também, compreendida e em consequência vivenciada. Na Igreja e em comunidade
nós temos a oportunidade de escutar melhor
para entender os ensinamentos de Jesus. Dessa maneira, nós temos a chance de
sondar o terreno do nosso coração e perceber se a Palavra está ou não dando
frutos na nossa vida ou se estamos apenas ouvindo falar, porém, sem escutar e
pôr em prática. Esta avaliação, nós a fazemos nas horas em que enfrentamos a
tribulação, nos momentos de preocupações, diante da ilusão das riquezas e
outros empecilhos que nos desafiam. O nosso coração é um terreno fértil quando
a Palavra se faz vida na nossa vida e, mesmo no meio das provocações nós damos
testemunho da nossa fé. -  Onde você tem
buscado o entendimento das coisas de Deus? - Quando você “escuta” a Palavra de
Deus tem o propósito de vivenciá-la?  -
Você tem acolhido a semente da Palavra ou tem desistido Dela por qualquer
motivo?


















Helena Serpa  
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Como você corrige as pessoas?
















É um dever e uma necessidade corrigir aqueles que amamos, mas isso precisa ser feito de maneira correta!






Como você corrige seu filho, seu esposo, sua esposa, seu empregado, seu colega, seu subordinado de modo geral?






É um dever e uma necessidade corrigir 
aqueles que amamos, mas isso precisa ser feito de maneira correta. Toda 
autoridade vem de Deus e em seu nome deve ser exercida; por isso, com 
muito jeito e cautela.






Não
 é fácil corrigir uma pessoa que erra; apontar o dedo para alguém e 
dizer-lhe “você errou!”, dói no ego da pessoa; e se a correção não for 
feita de modo correto pode gerar efeito contrário. Se for feito 
inadequadamente pode piorar o estado da pessoa e gerar nela humilhação e
 revolta. Nunca se pode, por exemplo, corrigir alguém na frente de 
outras pessoas, isso a deixa humilhada, ofendida, e muitas vezes com 
ódio de quem a corrigiu. E lamentavelmente isso é muito comum, 
especialmente por parte de pessoas que têm um temperamento intempestivo 
(“pavio curto”) e que agem de maneira impulsiva. Essas pessoas precisam 
tomar muito cuidado, porque às vezes, querendo queimar etapas, acabam 
queimando pessoas. Ofendem a muitos.






Quem erra precisa ser corrigido, para 
seu bem, mas com elegância e amor. Há pais que subestimam os filhos, os 
tratam com desdém, desprezo. Alguns, ao corrigir os filhos, o fazem com 
grosseria, palavras ofensivas e marcantes. O pior de tudo é quando 
chamam a atenção dos filhos na presença de outras pessoas, irmãos ou 
amigos, até da namorada. Isto humilha o filho e o faz odiar o pai e a 
mãe. Como é que esse filho depois, vai ouvir os conselhos desse pai? O 
mesmo se dá com quem corrige um empregado ou subordinado na frente dos 
outros. É um desastre humano!















Gostaria de apontar aqui três exigências para se corrigir bem uma pessoa:






1. Nunca corrigir na frente dos outros






 Ao corrigir alguém, deve-se chamá-lo a 
sós, fechar a porta da sala ou do quarto, e conversar com firmeza, mas 
com polidez, sem gritos, ofensas e ameaças, pois este não é o caminho do
 amor. Não se pode humilhar a pessoa. Mesmo a criança pequena deve ser 
corrigida a sós para que não se sinta humilhada na frente dos irmãos ou 
amigos. Se for adulto, isso é mais importante ainda. Como é lamentável 
os pais ou patrões que gritam corrigindo seus filhos ou empregados na 
frente dos outros! Escolha um lugar adequado para corrigir a pessoa.






Gostaria de lembrar que a Igreja como boa Mãe, garante a nós o sigilo
 da Confissão, de maneira extrema. Se o sacerdote revelar nosso pecado a
 alguém, ele pode ser punido com a pena máxima que a Igreja pode 
aplicar: a excomunhão. Isso para proteger a nossa intimidade, e não 
permitir que a revelação de nossos erros nos humilhe. E nós, como 
fazemos com os outros?






Só o fato de você dar a privacidade à pessoa a ser corrigida, ao 
chamá-la a sós, ela já estará melhor preparada para a correção a 
receber, sem odiá-lo.






2. Escolha o momento certo






 Não se pode chamar a atenção de alguém 
no momento que a pessoa errada está cansada, nervosa ou indisposta. 
Espere o melhor momento, quando ela estiver calma. Os impulsivos e 
coléricos precisam se policiar muito nestes momentos porque provocam 
tragédias no relacionamento. Com o sangue quente derramam a bílis – às 
vezes mesmo com palavras suaves – sobre aquele que errou, e provoca no 
interior deste uma ferida difícil de cicatrizar. Pessoas assim acabam 
ficando mal vistas no seu meio. Pais e patrões não podem corrigir seus 
filhos e subordinados desta forma, gritando e ofendendo por causa do 
sangue quente. Espere, se eduque, conte até 10 dez, vá para fora, saia 
por um tempo da presença do que errou; e nem se lance afoito sobre o 
celular para o repreender “agora”.






Repito, a correção não pode deixar de 
ser feita; a punição pode ser dada, mas tudo com jeito, com galhardia. 
Estamos tratando com gente e não com gado.






3. Use palavras corretas






Ás vezes um Sim dito de maneira errada é pior do que um Não dito com 
jeito. Antes de corrigir alguém, saiba ouvi-lo no que errou; dê-lhe o 
direito de expor com detalhes e com tempo o que fez de errado, e porque 
fez aquilo errado. É comum que o pai, patrão, amigo, colega, 
precipitado, cometa um grave erro e injustiça com o outro. O problema 
não é a correção a aplicar, mas o jeito de falar, sem ofender, sem 
magoar, sem humilhar, sem ferir a alma.






Eu era professor em uma Faculdade, e um 
dos alunos veio me dizer que perdeu uma das provas e que não podia 
trazer atestado médico para justificar sua falta. Ter que fazer uma 
prova de segunda chamada apenas para um aluno, me irritava. Então, eu 
lhe disse que não lhe daria outra prova. Quando ele insistiu, fui 
grosseiro com ele, até que ele pode se explicar: “Professor, é que eu 
uso um olho de vidro, e no dia da sua prova o meu olho de vidro caiu na 
pia e se quebrou; por isso eu não pude fazer a prova”. Fiquei com “cara 
de taxo” e lhe pedi mil desculpas.






Nunca me esqueci de uma correção que o 
meu pai nos deu quando eu e meus oito irmãos éramos ainda pequenos. De 
vez em quando nós nos escondíamos para fumar escondidos dele. Nossa casa
 tinha um quintal grande e um pequeno quarto no fundo do quintal; lá a 
gente se reunia para fumar.














Um
 dia nosso pai nos pegou fumando; foi um desespero… Eu achei que ele 
fosse dar uma surra em cada um; mas não, me lembro exatamente até hoje, 
depois de quase cinqüenta anos, a bela lição que ele nos deu. Lembro-me 
bem: nos reuniu no meio do quintal, em círculo, depois pediu que lhe 
déssemos um cigarro; ele o pegou, acendeu-o, deu uma tragada, e soprou a
 fumaça na unha do dedo polegar, fazendo pressão, com a boca quase 
fechada. Em seguida, mostrou a cada um de nós, a sua unha amarelada pela
 nicotina do cigarro. E começou perguntando: “Vocês sabem o que é isto, 
amarelo? É veneno; é nicotina; isto vai para o pulmão de vocês e faz 
muito mal para a saúde; é isto que vocês querem?”






Em seguida não disse mais nada; apenas 
disse que ele fumava quando era jovem, mas que deixou de fumar para que 
nós não aprendêssemos algo errado com ele. Assim terminou a lição; não 
bateu em ninguém e não xingou ninguém; fomos embora. Hoje nenhum de meus
 irmãos fuma; e eu nunca me esqueci dessa lição. São Francisco de Sales,
 doutor da Igreja dizia que “o que não se pode fazer por amor, não deve 
ser feito de outro jeito, porque não dá resultado”.






E se você magoou alguém, corrigindo-o grosseiramente, peça perdão logo; é um dever de consciência.










Prof. Felipe Aquino
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Liturgia Diária  – O exemplo da mãe de Jesus.










 


 


1a Leitura - Hebreus 9,15.24-28
Leitura da carta aos Hebreus.

Irmãos, 9 15 por isso Cristo é mediador do novo testamento. Pela sua 
morte expiou os pecados cometidos no decorrer do primeiro testamento, 
para que os eleitos recebam a herança eterna que lhes foi prometida.

24 Eis por que Cristo entrou, não em santuário feito por mãos de homens,
 que fosse apenas figura do santuário verdadeiro, mas no próprio céu, 
para agora se apresentar intercessor nosso ante a face de Deus. 25 E não
 entrou para se oferecer muitas vezes a si mesmo, como o pontífice que 
entrava todos os anos no santuário para oferecer sangue alheio. 26 Do 
contrário, lhe seria necessário padecer muitas vezes desde o princípio 
do mundo; quando é certo que apareceu uma só vez ao final dos tempos 
para destruição do pecado pelo sacrifício de si mesmo. 27 Como está 
determinado que os homens morram uma só vez, e logo em seguida vem o 
juízo, 28 assim Cristo se ofereceu uma só vez para tomar sobre si os 
pecados da multidão, e aparecerá uma segunda vez, não porém em razão do 
pecado, mas para trazer a salvação àqueles que o esperam.

Palavra do Senhor.

Salmo - 97/98
Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

porque ele fez prodígios! 



Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

porque ele fez prodígios!

Sua mão e o seu braço forte e santo

alcançaram-lhe a vitória.



O Senhor fez conhecer a salvação

e, às nações, sua justiça;

recordou o seu amor sempre fiel

pela casa de Israel.



Os confins do universo contemplaram

a salvação do nosso Deus.

Aclamai o Senhor Deus, ó terra inteira,

alegrai-vos e exultai!



Cantai salmos ao Senhor ao som da harpa

e da cítara suave!

Aclamai, com os clarins e as trombetas,

ao Senhor, o nosso rei!

Evangelho - Marcos 3,22-30
Aleluia, aleluia, aleluia.

Jesus Cristo salvador destruiu o mal e a morte; fez brilhar pelo evangelho a luz e a vida imperecíveis (2Tm 1,10).



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.

Naquele tempo, 3 22 também os escribas, que haviam descido de Jerusalém,
 diziam: "Ele está possuído de Beelzebul: é pelo príncipe dos demônios 
que ele expele os demônios."

23 Mas, havendo-os convocado, dizia-lhes em parábolas: "Como pode Satanás expulsar a Satanás?

24 Pois, se um reino estiver dividido contra si mesmo, não pode durar.

25 E se uma casa está dividida contra si mesma, tal casa não pode permanecer.

26 E se Satanás se levanta contra si mesmo, está dividido e não poderá continuar, mas desaparecerá.

27 Ninguém pode entrar na casa do homem forte e roubar-lhe os bens, se antes não o prender; e então saqueará sua casa.

28 "Em verdade vos digo: todos os pecados serão perdoados aos filhos dos homens, mesmo as suas blasfêmias;

29 mas todo o que tiver blasfemado contra o Espírito Santo jamais terá perdão, mas será culpado de um pecado eterno."

30 Jesus falava assim porque tinham dito: "Ele tem um espírito imundo."

Palavra da Salvação.






Reflexão  










Durante os três anos da Sua vida pública, Jesus se propôs a revelar
ao mundo a vontade do Pai que O enviara e, por essa razão, aproveitava todos os
momentos para ensinar, apoiando-se nas Escrituras. A multidão que O seguia
buscava alento para as suas dores e dificuldades, portanto, em outras palavras,
queria receber a salvação e o perdão para os seus pecados. Jesus, então,
aproveitava para edificar o reino dos céus aqui na terra consciente de que a
vontade do Pai consistia em que Ele pregasse, libertasse e curasse aquele povo
dos males que o afligia. Naquele momento, portanto, Ele aproveitou o exemplo da
sua mãe e da sua família para mais uma vez exortar e dar um preceito àquelas
pessoas que o escutavam: “Quem faz a
vontade de Deus, esse é meu irmão, minha irmã e minha mãe”. Hoje, também,
Jesus nos adverte e nos conscientiza de que para fazer parte da família de Deus
aqui na terra, nós também necessitamos cumprir com a Sua vontade. Ser irmão de
Jesus, ser da família de Jesus indica para nós a necessidade de viver de acordo
com a vontade do Pai que se expressa nos ensinamentos do Evangelho. Sabemos que
fazemos a vontade de Deus quando estamos ajustados (as) à sua Palavra e
vivenciando os Seus ensinamentos nos nossos relacionamentos dando verdadeiro
testemunho de que somos da família de Jesus.   
- Você se considera também da família de Jesus?  O que você tem feito para isso? - Você tem
feito a vontade do Pai?  - Quem está
norteando as suas ações e os seus empreendimentos? 



– Você se baseia na Palavra de Deus para guiar os seus pensamentos,
palavras e ações?


















Helena Serpa  
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São Tomás de Aquino, o “Doutor Angélico”
















Conheça algumas curiosidades sobre a vida deste grande santo da nossa Igreja



São Tomás, doutor da Igreja, nasceu em 1225, no castelo de 
Roccasecca. Era membro da mais alta nobreza italiana. Tinha por parentes
 próximos dois imperadores do Sacro Império Romano Alemão, Frederico II e
 Conrado VI. Seu tio, Sunibaldo, era abade e encarregou-se de sua 
formação. Ainda pequeno perguntava aos religiosos: “Que é Deus?”.



Aos 18 anos, ingressou na Ordem dos dominicanos. Estudou na Alemanha,
 onde foi aluno de santo Alberto Magno, doutor da Igreja, e depois em 
Paris, na Sorbone, fundada pelo rei São Luiz IX. Em Paris, de aluno 
passou a mestre de filosofia e teologia. Ensinou depois em Orvieto, Roma
 e Nápoles.



Era
 intelectual, manso e silencioso, foi apelidado de boi mudo. Santo 
Alberto disse certa vez que: “quando esse boi der um mugido vai abalar o
 mundo”. Era gordo contemplativo e devoto. Se aprofundava tanto nos 
estudos que até perdia a noção de tempo e de lugar. Sua norma era: 
“oferecer aos outros os frutos da contemplação”. Seus escritos 
constituem um dos maiores monumentos de filosofia e teologia católicas. 
Ele construiu um monumento de doutrina, fundamentado na fé e na razão, 
que alguém chamou de “a catedral do pensamento cristão”.







Tinha só 48 anos quando morreu, no dia 7 de março de 1274, no 
mosteiro cisterciense de Fossanova. Estava de viagem para o concílio de 
Lião, convocado por Gregório X, de quem era assessor teológico. Sua obra
 principal é a “Suma teológica”; uma síntese da teologia. Na sua 
canonização o papa João XXII disse: “Ele fez tantos milagres, quantas 
proposições teológicas escreveu.” O mesmo Papa, em 1318, disse que: “Ele
 sozinho iluminava a Igreja mais que os outros doutores. Lendo seus 
livros um homem aproveita mais em um ano do que durante toda a sua 
vida”.



O Papa Leão XIII reavivou os estudos tomistas. Guilherme de Tocco, 
seu primeiro e principal biógrafo, afirmou que “nas aulas o seu gênio 
começou a brilhar de tal forma e a sua inteligência a revelar-se tão 
perspicaz, que repetia aos outros estudantes as lições dos mestres de 
maneira mais elevada, mais clara e mais profunda do que as tinha 
ouvido”.



O Papa Leão XIII, em 1892, disse que “se se encontram doutores em 
desacordo com São Tomás, qualquer que seja o seu mérito, a hesitação não
 é permitida; sejam os primeiros sacrificados ao segundo”. O Concílio 
Vaticano II aconselhou que São Tomás seja seguido nos Seminários e nas 
Universidades católicas. O Papa Paulo VI, comentando esse fato, disse: 
“é a primeira vez que um Concílio Ecumênico recomenda um teólogo, e este
 é precisamente São Tomás de Aquino”.



Bento XVI fez três catequeses sobre São Tomás de Aquino em junho de 
2010, onde voltou a ressaltar a importância do seu pensamento para o 
mundo contemporâneo. O Papa recordou as palavras de João Paulo II na 
Encíclica “Fides et Ratio”, onde ele afirma que o “Angélico”: “foi 
sempre proposto pela Igreja como mestre de pensamento e modelo quanto ao
 reto modo de fazer teologia”.



No seu tempo havia uma pergunta difícil para os teólogos: poderia o 
pensamento cristão receber algum contributo da filosofia pagã? São Tomás
 respondeu: “Toda verdade, dita por quem quer que seja, vem do Espírito 
Santo”.



Na “Suma Contra os Gentios” ele indica a principal tarefa de sua vida: “Sou consciente de que o principal dever

de minha vida para com Deus é esforçar-me para que minhas palavras e todos os meus sentidos falem dele”.



Seu biógrafo Guilherme de Tocco escreveu que: “todas as vezes que ele
 queria estudar, iniciar uma disputa, ensinar, escrever ou ditar, 
retirava-se primeiramente no segredo da oração e rezava vertendo 
lágrimas, a fim de obter a compreensão dos mistérios divinos”.



Bento XVI recorda que, certa manhã, enquanto São Tomás rezava na 
capela de São Nicolau, em Nápoles, um sacristão chamado Domingos de 
Caserta, ouviu um diálogo. O Angélico perguntava, preocupado, se aquilo 
que tinha escrito sobre os mistérios da fé era correto. É então que ouve
 uma voz que provém do crucifixo:



“Falaste bem de mim, Tomás, qual será tua recompensa?



“Nada mais do que Tu, Senhor”.








12 PENSAMENTOS DE SÃO TOMÁS DE AQUINO



1. Levar os homens à verdade é o maior benefício que se pode prestar aos outros.



2. Quanto mais um ser se afasta de Deus mais ele se 
aproxima do nada. Mas quanto mais ele se aproxima de Deus, tanto mais se
 distancia do nada.



3. Paciente não é aquele que não vê o mal, mas quem não se deixa dominar pela tristeza.



4. Toda verdade, dita por quem quer que seja, vem do Espírito Santo.



5. É impossível que a providência divina se engane. Impossível também que sua vontade e suas ordens sejam ignoradas.



6. Pela oração de muitos, às vezes, se alcança o que pela oração de um só não se obteria.



7. Não se pode justificar uma ação má com boa intenção.



8. Todas as graças que o Senhor, desde toda a 
eternidade, determinou conceder-nos, não as quer conceder a não ser por 
meio da oração.



9. Por ser Mãe de Deus, Maria, tem uma dignidade quase infinita.



10. A comunhão destrói as tentações do demônio.



11. Tanto vale a Santa Missa quanto vale a morte de Jesus na Cruz.



12. Ao canonizar os santos, o Sumo Pontífice é de modo particular guiado pela inspiração infalível do Espírito Santo.














 Prof. Felipe Aquino
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Liturgia Diária – A blasfêmia contra o Espírito Santo













 


 


1a Leitura - Hebreus 9,15.24-28
Leitura da carta aos Hebreus.

Irmãos, 9 15 por isso Cristo é mediador do novo testamento. Pela sua 
morte expiou os pecados cometidos no decorrer do primeiro testamento, 
para que os eleitos recebam a herança eterna que lhes foi prometida.

24 Eis por que Cristo entrou, não em santuário feito por mãos de homens,
 que fosse apenas figura do santuário verdadeiro, mas no próprio céu, 
para agora se apresentar intercessor nosso ante a face de Deus. 25 E não
 entrou para se oferecer muitas vezes a si mesmo, como o pontífice que 
entrava todos os anos no santuário para oferecer sangue alheio. 26 Do 
contrário, lhe seria necessário padecer muitas vezes desde o princípio 
do mundo; quando é certo que apareceu uma só vez ao final dos tempos 
para destruição do pecado pelo sacrifício de si mesmo. 27 Como está 
determinado que os homens morram uma só vez, e logo em seguida vem o 
juízo, 28 assim Cristo se ofereceu uma só vez para tomar sobre si os 
pecados da multidão, e aparecerá uma segunda vez, não porém em razão do 
pecado, mas para trazer a salvação àqueles que o esperam.

Palavra do Senhor.

Salmo - 97/98
Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

porque ele fez prodígios! 



Cantai ao Senhor Deus um canto novo,

porque ele fez prodígios!

Sua mão e o seu braço forte e santo

alcançaram-lhe a vitória.



O Senhor fez conhecer a salvação

e, às nações, sua justiça;

recordou o seu amor sempre fiel

pela casa de Israel.



Os confins do universo contemplaram

a salvação do nosso Deus.

Aclamai o Senhor Deus, ó terra inteira,

alegrai-vos e exultai!



Cantai salmos ao Senhor ao som da harpa

e da cítara suave!

Aclamai, com os clarins e as trombetas,

ao Senhor, o nosso rei!

Evangelho - Marcos 3,22-30
Aleluia, aleluia, aleluia.

Jesus Cristo salvador destruiu o mal e a morte; fez brilhar pelo evangelho a luz e a vida imperecíveis (2Tm 1,10).



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo Marcos.

Naquele tempo, 3 22 também os escribas, que haviam descido de Jerusalém,
 diziam: "Ele está possuído de Beelzebul: é pelo príncipe dos demônios 
que ele expele os demônios."

23 Mas, havendo-os convocado, dizia-lhes em parábolas: "Como pode Satanás expulsar a Satanás?

24 Pois, se um reino estiver dividido contra si mesmo, não pode durar.

25 E se uma casa está dividida contra si mesma, tal casa não pode permanecer.

26 E se Satanás se levanta contra si mesmo, está dividido e não poderá continuar, mas desaparecerá.

27 Ninguém pode entrar na casa do homem forte e roubar-lhe os bens, se antes não o prender; e então saqueará sua casa.

28 "Em verdade vos digo: todos os pecados serão perdoados aos filhos dos homens, mesmo as suas blasfêmias;

29 mas todo o que tiver blasfemado contra o Espírito Santo jamais terá perdão, mas será culpado de um pecado eterno."

30 Jesus falava assim porque tinham dito: "Ele tem um espírito imundo."

Palavra da Salvação.


  


Reflexão 


 



Precisamos estar muito atentos para não dar ouvidos aos
ensinamentos dos homens que negam o poder do Espírito Santo, para que não se
enfraqueça em nós a Sua manifestação. Por isso, neste Evangelho, com muita
sabedoria Jesus refutou o argumento dos mestres da Lei que confundiam o povo
alegando que Ele era movido por um espírito mal e que era por força do demônio
que expulsava os demônios. Jesus então, lhes mostrou que um reino que se volta
contra si mesmo é um reino enfraquecido e condenou aqueles que blasfemavam
contra o Espírito Santo, pois, quem assim o faz está praguejando contra o
próprio Deus e dividindo o Seu reino. 
Refletindo sobre as palavras de Jesus nós podemos perceber que lutamos
contra nós mesmos (as) quando negamos o poder do Espírito Santo e não
reconhecemos Nele o motivador da nossa vida e das nossas ações. Se, tivermos
consciência de que recebemos o Espírito Santo no nosso Batismo não o podemos
rejeitar e não querer a sua manifestação em nós, pois, assim, com certeza,
estaremos fadados ao fracasso e a uma vida de trevas. Não teremos perdão!
Seremos fortes e destemidos se deixarmos que a força do Espírito atue em todos
os momentos da nossa vida. – Você acredita que o Espírito Santo tem poder na
sua vida? – Você é uma pessoa que dá ouvidos a doutrinas de outras religiões? –
Quem é o Espírito Santo para você? – E Jesus, quem é Ele para você? 
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outubro

(58)



	



        ► 
      



setembro

(54)



	



        ► 
      



agosto

(50)



	



        ► 
      



julho

(50)



	



        ► 
      



junho

(51)



	



        ► 
      



maio

(55)



	



        ► 
      



abril

(55)



	



        ► 
      



março

(58)



	



        ► 
      



fevereiro

(65)



	



        ► 
      



janeiro

(71)






	



        ► 
      



2015

(904)
	



        ► 
      



dezembro

(78)



	



        ► 
      



novembro

(82)



	



        ► 
      



outubro

(96)



	



        ► 
      



setembro

(78)



	



        ► 
      



agosto

(80)



	



        ► 
      



julho

(64)



	



        ► 
      



junho

(68)



	



        ► 
      



maio

(75)



	



        ► 
      



abril

(66)



	



        ► 
      



março

(77)



	



        ► 
      



fevereiro

(68)



	



        ► 
      



janeiro

(72)






	



        ► 
      



2014

(946)
	



        ► 
      



dezembro

(59)



	



        ► 
      



novembro

(68)



	



        ► 
      



outubro

(73)



	



        ► 
      



setembro

(75)



	



        ► 
      



agosto

(69)



	



        ► 
      



julho

(74)



	



        ► 
      



junho

(85)



	



        ► 
      



maio

(94)



	



        ► 
      



abril

(104)



	



        ► 
      



março

(90)



	



        ► 
      



fevereiro

(75)



	



        ► 
      



janeiro

(80)






	



        ► 
      



2013

(991)
	



        ► 
      



dezembro

(81)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(84)



	



        ► 
      



setembro

(76)



	



        ► 
      



agosto

(78)



	



        ► 
      



julho

(70)



	



        ► 
      



junho

(67)



	



        ► 
      



maio

(77)



	



        ► 
      



abril

(78)



	



        ► 
      



março

(88)



	



        ► 
      



fevereiro

(96)



	



        ► 
      



janeiro

(105)






	



        ► 
      



2012

(1184)
	



        ► 
      



dezembro

(80)



	



        ► 
      



novembro

(91)



	



        ► 
      



outubro

(106)



	



        ► 
      



setembro

(100)



	



        ► 
      



agosto

(102)



	



        ► 
      



julho

(102)



	



        ► 
      



junho

(93)



	



        ► 
      



maio

(110)



	



        ► 
      



abril

(118)



	



        ► 
      



março

(114)



	



        ► 
      



fevereiro

(84)



	



        ► 
      



janeiro

(84)






	



        ► 
      



2011

(1389)
	



        ► 
      



dezembro

(94)



	



        ► 
      



novembro

(95)



	



        ► 
      



outubro

(94)



	



        ► 
      



setembro

(97)



	



        ► 
      



agosto

(100)



	



        ► 
      



julho

(85)



	



        ► 
      



junho

(108)



	



        ► 
      



maio

(128)



	



        ► 
      



abril

(131)



	



        ► 
      



março

(162)



	



        ► 
      



fevereiro

(134)



	



        ► 
      



janeiro

(161)






	



        ► 
      



2010

(818)
	



        ► 
      



dezembro

(124)



	



        ► 
      



novembro

(123)



	



        ► 
      



outubro

(128)



	



        ► 
      



setembro

(111)



	



        ► 
      



agosto

(92)



	



        ► 
      



julho

(78)



	



        ► 
      



junho

(48)



	



        ► 
      



maio

(23)



	



        ► 
      



abril

(24)



	



        ► 
      



março

(14)



	



        ► 
      



fevereiro

(34)



	



        ► 
      



janeiro

(19)






	



        ► 
      



2009

(56)
	



        ► 
      



dezembro

(14)



	



        ► 
      



novembro

(23)



	



        ► 
      



outubro

(19)























Tema Celestial. Imagens de tema por Storman. Tecnologia do Blogger.





































